

浦安高校ニュースレター

<http://www.chiba-c.ed.jp/urayasu-h/>

平成 22 年度

号外

7 月 24 日 発行

発行

千葉県立浦安高等学校

浦安市海楽 2 - 36-2

TEL.047(351)2135

第 92 回全国高校野球選手権大会千葉大会特集

チームワークでベスト 8 !

新たな歴史を作った選手たち

7月10日(土)～7月25日(日)に行われた第92回全国高校野球選手権大会千葉大会にAシードで出場した野球部はベスト8の成績を収めました。チーム一丸となって常に全力で澁刺とプレーをした選手の姿は、多くの人々に爽やかな感動を与えてくれました。また、生徒会・吹奏楽部・チアリーディングが率いた応援団も統率がとれ、選手の気持ちを大いに鼓舞してくれました。

そして、地域やOBの皆様にはこれまで以上に熱い応援を賜り、生徒は浦安高校が地域から大きな支援をいただいていることを実感しました。

野球部のみなさん、お疲れ様でした。



「工夫」と「努力」で最高の力を発揮した選手たち。
目指せ「日本一！」



(写真 7月22日(木) 千葉マリスタジアム 対東海大望洋高)

準々決勝 浦安 2 - 3 東海大望洋高 7月22日(木)千葉マリスタジアム

東海大望洋	0	1	0	0	1	0	0	0	0	1	3
浦安	0	1	0	0	0	0	1	0	0	0	2

「点を取られたら取り返す」粘り強い野球を繰り広げたものの、延長10回相手の内野安打が決勝点となった。ただし、浦安の10安打、無失策(エラー無し)は対戦相手も苦戦した試合内容であったことを物語っている。



5回戦 浦安 5 x - 3 学館浦安高 7月21日(水)千葉マリスタジアム

学館浦安	0	1	0	0	1	1	0	0	0	3
浦安	0	2	0	0	3	0	0	0	x	5

選手は相手の大応援団にも気後れせず、憧れの球場「千葉マリスタジアム」で落ち着いた試合運びで存分に力を発揮し勝利をつかみ取った。



4回戦 浦安 4 - 0 柏日体高 7月18日(日)千葉県野球場

浦安	1	0	0	0	1	1	0	1	0	4
柏日体	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0

初回に先制点をあげたことで選手は終始落ち着いてプレーができているように見受けられた。強打者もいた相手打線であったが、結果的に無得点に抑えられたことはチームの自信につながった



3回戦 浦安 4 x - 2 八千代東高 7月16日(金)青葉の森球場

八千代東	0	2	0	0	0	0	0	0	0	2
浦安	0	0	2	1	1	0	0	0	x	4

昨年の優勝校を相手に先制点を許すも慌てることなく、手堅いプレーに徹し逆転に成功し快勝することができた。



2回戦 浦安 5 - 4 千葉工業高 7月13日(火)千葉県野球場

浦安	0	0	0	1	2	0	0	0	2	5
千葉工業	0	0	1	0	0	2	0	0	1	4

大会初の試合ということでやや固さがあったが、全校生徒による応援のもと、中盤以降は落ち着いたプレーで攻守が上手にかみ合い接戦を制した。



応援団 選手と一緒に戦った仲間たち 2回戦は全校生徒で応援



壮行会 地域の皆様・歴代OBが激励



チームを代表して挨拶する主将

保護者会から贈られた折り鶴「絆」

「不死鳥」は校歌の歌詞にもある言葉

7月4日(日)関係者約140名が参加して壮行会が開かれ、多くのご来賓から激励のお言葉をいただきました。そして、選手一人一人から「日本一を目指します!」という力強い決意が述べられました。

また、第3期生の有志の皆様から学校へ寄贈された応援旗が披露されました。(写真右)